



C'est une sortie de l'élue de la Nation qui fait la suite de la vidéo, devenue virale, montrant une jeune femme camerounaise agonisante dans le désert du sahara, alors qu'elle tentait de rejoindre clandestinement les côtes européennes.

La périlleuse migration à travers le désert du Sahara.

Chaque jour, des centaines de jeunes Camerounais entreprennent un voyage périlleux pour chercher refuge ou avenir meilleur en Europe. Généralement Poussés par la pauvreté ambiante, le chômage accru et aussi par des ambitions démesurées. Ils abandonnent tout derrière eux et empruntent des routes illégales et dangereuses dans l'objectif d'atteindre selon eux l'El dorado comme leurs devanciers. Ils y laissent parfois la vie.

C'est le cas d'une jeune Camerounaise dont les images effroyables circulent sur les réseaux sociaux actuellement.

Depuis 2015, plus de 7 000 personnes sont mortes en Méditerranée centrale en tentant de rejoindre l'Italie, faisant de cette route vers l'Europe l'une des plus meurtrières au monde. On en sait cependant beaucoup moins sur ceux qui sont morts avant même d'atteindre la mer, en traversant le désert mortel et sans fin du Ténéré, au cœur du Sahara.

J'aimerais ici lancer un appel à tous les jeunes ayant un tel projet d'y renoncer immédiatement.

Notre gouvernement doit prendre ses responsabilités et protéger notre jeunesse.

En ma qualité de Député, je continuerai à travailler dans le sens de créer plus d'emplois et d'opportunités pour nos jeunes et femmes.

Hon. Nourane Moluh Hassana Epse Fotsing

Un Choix Audacieux à Wouri-Est

La Force de la Jeunesse Camerounaise

DÉPUTÉ 2.0 PCRN
